

OPINIÓN

COMENTARIOS

LUIS MANUEL
NOVELO



novel_luis@yahoo.com.mx

Intercampañas

El Instituto Electoral del Estado de México informó que oficialmente concluyeron las precampañas de elección para Diputaciones Locales y Ayuntamientos 2023, que ya ni se pueden diferenciar ante el bombardeo que hay de información, guerra sucia e intrigas en redes sociales, chats y medios de comunicación. Pero bueno, el IEEM informó que hasta el 25 de abril, el Proceso Electoral en el Estado de México se encuentra en periodo de intercampañas, por lo que los Partidos Políticos deben abstenerse de difundir propaganda electoral y hacer llamados al voto. También informó que, dirigentes, militantes, afiliadas, afiliados o simpatizantes, aún tienen oportunidad de organizarse dentro de los procesos internos para elegir a sus precandidatas y a sus precandidatos, pero no pueden realizar actos de precampaña; es decir, reuniones públicas o privadas, debates, entrevistas en los medios de comunicación, visitas domiciliarias, asambleas, marchas y demás actividades con el propósito de promoverse, posicionarse ante el electorado u obtener una candidatura a los distintos cargos de elección popular. Y los aspirantes de todos los partidos, hacen todo lo que pueden para lograr espacios, porque en abril, el IEEM llevará a cabo el registro de las candidaturas de partidos políticos, coaliciones, de candidaturas comunes y por la vía independiente para que las candidaturas que sean registradas estén en condiciones de realizar campaña electoral.

Y es que lo confuso de este clima preelectoral es que las estadísticas, las encuestas y documentos que circulan en las redes ya no se sabe si son buenos o falsos, porque la guerra de lodo sube cada vez más de tono.

La Fiscalía General de Justicia del Estado de México y la Policía Municipal de Hueyoxtla, aseguraron 41 prendas de vestir tipo tácticas, es decir uniformes policíacos falsos, así como un vehículo con reporte de robo, durante técnica de investigación de cateo en un inmueble de esta demarcación. Esto, como parte de una investigación iniciada por esta Fiscalía estatal para localizar un vehículo con reporte de robo, en un predio ubicado Barrio Cerrito Zárate, colonia de San Francisco Zacacalco, en el otrora tranquilo municipio de Hueyoxtla, donde presuntamente se encontraba la unidad automotora robada.

Y tal y como se lo comentamos, la gobernadora **Delfina Gómez** aprieta el paso, y ahora logró aumentar más del 70 por ciento el apoyo a estudiantes, con Becas del Bienestar.